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Consiglio di circolo 29 ottobre 2012 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 29 ottobre 2012 

 

Il giorno 29 ottobre 2012 alle ore 20,30 presso la scuola di via Bologna si è riunito il Consiglio di 

Circolo in seduta straordinaria per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Delibera giunta comunale dimensionamento scolastico 

2. Varie ed eventuali 

 

 

Presiede il signor Bari Marco.  

Assenti: Garda Lorenza, Rota Barbara, Magistretti Delia.  

Il signor Porcelli non fa più parte del consiglio in quanto trasferito in altra sede scolastica. Il 

dirigente non ha potuto procedere alla surroga del nuovo membro del Circolo per la componente 

non docente in quanta la graduatoria è esaurita. 

 

Punto 1. 

Il presidente interviene evidenziando ai presenti le difficoltà che ha incontrato nel percorso che ha 

portato la giunta comunale all’approvazione della delibera del dimensionamento scolastico. Pur 

avendo partecipato ai numerosi tavoli tecnici sull’argomento, ritiene poco seria la conclusione cui è 

giunta l’amministrazione comunale; la situazione gli appare molto confusa, nonostante abbia 

cercato informazioni in merito . Ritiene poco appropriato che l’amministrazione abbia deliberato 

una proposta di dimensionamento che non tiene conto del parere del Collegio docenti, che nella 

seduta di ottobre vedeva 60 docenti su 80 votare a favore della divisione delle scuole primarie e 

dell’infanzia con la relativa  verticalizzazione degli istituti coinvolti, secondo lo spirito della 

normativa attualmente in vigore.  L’insegnante Cappelletti chiarisce ai presenti i motivi che hanno 

spinto la provincia a intervenire sulla riorganizzazione delle scuole del territorio in un’ottica di 

risparmio, anche se solo in Lombardia il tar si è pronunciato ritenendo incostituzionale la normativa 

concernente i dimensionamenti scolastici. Informa i presenti di una lettera sotttoscritta dai docenti 

del circolo in cui si contesta la delibera comunale e si elencano le motivazione che hanno spinto il 

CD ad approvare una proposta di dimensionamento diversa da quella dell’amministrazione 

comunale, ma sostanzialmente in linea con la normativa vigente . 

Il presidente ,dopo una ampia discussione e serie di interventi tra i presenti, propone di invitare la 

Giunta comunale ad una revisione della Delibera comunale. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Punto 2. 

 

L’insegnante Cozzi informa il Consiglio di essere stata nominata vicaria e collaboratrice del 

Dirigente scolastico anche per l’anno scolastico in corso , con la differenza di non avere ottenuto 

neppure  il distacco parziale dall’insegnamento, come l’anno scorso, perché il circolo è una 

Direzione Didattica e non un istituto comprensivo, dove è previsto almeno l’esonero parziale. Il 

Dirigente sarà presente almeno 2 volte alla settimana. Informa inoltre i presenti che la nomina di 

reggenza, al momento, è  fino alla sentenza del Consiglio di Stato previsto per la fine di novembre, 

quando dovrà pronunciarsi sui ricorsi del concorso per la nomina di nuovi dirigenti scolastici. E’ 

possibile che a seguito dell’esito positivo della sentenza i dirigenti possano essere nominati e si 

possano insediare nelle sedi vacanti che attualmente sono dirette da un dirigente reggente. 

 

Il presidente relaziona sui lavori ancora in corso nella scuola De Amicis, iniziati i primi giorni di 

scuola, senza nessun preavviso da parte dell’AC, facendo seguito alla richiesta della Signora Rota 
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Barbara. L’insegnate Testa ha lamentato i forti disagi sostenuti nei primi giorni di scuola, 

soprattutto dalle classi prime, il cui piano è stato interessato dai lavori di ristrutturazione dei servizi 

igienici. 

La collaboratrice informa che tali lavori non sono dipesi dall’AC ma dall’Ufficio scolastico 

Provinciale, dal quale dipendevano gli interventi di manutenzione straordinaria , che ha informato la 

Direzione  e l'amministrazione comunale solo qualche giorno prima dell’inizio della scuola. 

Il Consiglio chiede che ci sia più controllo e coordinamento da parte degli enti preposti, in questo 

caso l’amministrazione comunale e l’ufficio scolastico provinciale, in modo da evitare disagi che in 

fondo ricadono sull’utenza, in questo caso i bambini e i loro insegnanti. 

 

Il signor Monticelli chiede chiarimenti sulla cifra stanziata nel PIOF alla scuola che è aumentata 

fino a 80.000 euro. La collaboratrice chiarisce che l’aumento comprende lo stanziamento di una 

cifra, che a fronte della chiusura della scuola Umberto primo, ha permesso  l’assunzione di  

“facilitatori educativi” ( due educatori che fanno parte di una cooperativa) nella scuola dell’infanzia 

con mansioni di collaborazione dei docenti per 22 ore alla settimana. 

 

Il signor Monticelli , a seguito di una situazione che si è creata a scuola e che ha coinvolto alcuni 

alunni della classe della figlia( uso di un cellulare da parte di un alunno che ha scattato foto ai 

compagni), dal momento che ritiene che spesso i bambini fanno uso di tale strumento senza 

cognizione di causa chiede di regolamentare tale uso con sanzioni. 

La collaboratrice informa che l’attuale regolamento del Circolo lo considera come divieto e non 

sono previste sanzioni. 

Si propone quindi di inserire nel Regolamento che i cellulari che saranno utilizzati dagli alunni nei 

locali scolastici saranno ritirati e consegnati presso la Direzione dove i genitori potranno 

recuperarli. Si propongono inoltre incontri relativi a tale argomento da parte di esperti in modo da 

sensibilizzare le famiglie sull’uso indiscriminato delle nuove tecnologie di comunicazione. 

L’insegnante Testa si incarica di verificare la possibilità di contattare la Polizia Postale  che 

organizza incontri per bambini e genitori sull’argomento. 

La signora Fumagalli chiede l’utilizzo dei locali della scuola dell’infanzia per l’iniziativa 

dell’associazione Aleimar.  

 

 Il consiglio si chiude alle ore 23.00.  

 

 

Il PRESIDENTE                                                                                    LA SEGRETARIA 

Marco Bari                                                                                                Patrizia Rota 

 


